



1. 田中政宏校長からの挨拶 2. 卒業生や地域の方が写真を見て懐かしむ姿が多くみられました。 3. 慣れ親しんだ体育館、壁に飾られている校歌。 4・5. 休校式には子ども歌舞伎が演じられました。6. 児童のご家族、地域の方、卒業生の方が出席。7・8. 城山西小学校児童が休校にあたっての言葉を述べ、「ふるさと」を合唱。 9. 休校式最後に全員で歌った校歌に涙する姿も。 10. 春の社会見学では万博公園へ。 11. 運動会。朝早くから200人以上が応援に来てくれました。 12. 日高少年自然の家で夏合宿。 13. 秋の社会見学でインスタントラーメン発明記念館へ。 14. 2月にはお別れ社会見学。京都鉄道博物館へ行きました。



新たなスタート

平成29年度からは、城山西小学校3・5年生の5人は八幡小学校に登校、6年生の3人はそれぞれ中学校に進学します。

伝統芸能である「二川歌舞伎芝居」の演目「こしよみきんぼそう寿式三番叟」を、地元の歌舞伎保存会の方から指導を受けます。毎年10月に行われていた「子ども歌舞伎」の発表会も、休校に伴って、一旦ピリオドを打つこととなります。

3月12日(日)、地域の皆さまや卒業生の皆さまに惜しまれながら、休校式が行われました。これまで支えてくださった地域の皆さまには感謝申し上げます。